

## 家 族で野菜の収穫体験 家族で大豆を育てよう in なめがた

10月5日(日)、6月に苗植えを行った大豆の生育状況等の学習や、農業振興センター圃場で栽培されたサツマイモの収穫体験を実施しました。大豆の収穫体験では、土から大豆を丁寧に引き抜き収穫することができました。また、サツマイモの収穫体験では、土を一生懸命掘りながら収穫している姿が印象的でした。これらの体験から、食への関心、健康づくり、農業への理解を深めることができました。



## 子ども虐待防止啓発活動を目的に オレンジリボンたすきリレー 2025

10月10日(金)、子ども虐待防止の啓発活動として「子どもを守ろう! オレンジリボンたすきリレー 2025」(主催: 茨城県児童福祉施設協議会・茨城県要保護児童対策地域協議会)が実施されました。子ども虐待防止の象徴であるオレンジリボンをたすきに仕立て、各市町村へとリレーすることにより、子ども虐待防止への市民の関心を高めることや、関係機関の協働の大切さを訴えました。リレー実行委員からは、オレンジリボンが本市に贈呈されました。

## 長年の地域防犯活動に対し表彰 第47回地域安全茨城県民大会

10月10日(金)、第47回地域安全茨城県民大会において、長年にわたり地域の防犯活動を続けてきたことに対し、行方地区防犯協会の推進員の3人が表彰を受けました。同協会は、地域の防犯パトロールや通学路における警戒活動、防犯キャンペーンを通じた啓発活動に自主的に取り組むボランティア団体です。今後も、地域の防犯活動に力を入れていきます。



▲(写真左から) 谷田 泰章さん、大平 幸一さん、柏崎 日出夫さん

## インターネット公売情報

市では、動産・不動産のインターネット公売を実施しています。



公売スケジュール(参加申込期間) 令和8年1月8日(木) 13:00～1月26日(月) 23:00

売却区分 番号	所在および地番	種類	面積	買受適格 証明	見積価額	公売保証金
25-12	茨城県小美玉市飯前字若林 1237番20	山林	1,466m <sup>2</sup>	不要	590,000円	60,000円



◆ 詳細は  
こちら  
から

※KSI官公庁オークションの行方市ページは、上記参加申込が開始された後に表示されます。

※中止となる場合があります。

※入札の際には、KSI官公庁オークションサイトで会員登録が必要です。

【問】 収納対策課 (麻生庁舎)  
☎ 0299-72-0811

## 山 車と踊りがまちを彩る伝統の祭礼 大麻神社例大祭

10月18日(土)から20日(月)までの3日間、大麻神社例大祭が開催されました。田町・本城・玄通・蒲縄・下淵の5地区の山車が、勇壮に市内を練り歩きました。また、18日には、麻生公民館に5地区の山車が集結し、総踊りが行われました。各地区の若連による雅な手踊りや、山車の「のの字廻し」が披露され、会場は大いに盛り上がりました。



## 市 の消防団を代表して出場 茨城県消防ポンプ操法競技大会鹿行地区大会

10月18日(土)、鉾田総合公園で、第76回茨城県消防ポンプ操法競技大会鹿行地区大会が開催され、山田消防団と矢幡消防団が出場しました。なお、自動車ポンプの部では、山田消防団が優勝を収めました。個人賞を受賞した方は、以下のとおりです。

### ▼自動車ポンプの部(個人賞) 優秀選手

2番員	横瀬 太紀	山田消防団	北浦支団第1分団第1部
3番員	小松崎 涼	山田消防団	北浦支団第1分団第1部
4番員	高崎 和彦	山田消防団	北浦支団第1分団第1部

## 全 国女性消防操法大会に県代表として出場 潮来行方女性消防隊

10月28日(火)、横浜赤レンガ倉庫で、第26回全国女性消防操法大会が開催され、茨城県代表として、潮来市・行方市で結成された連合チーム「潮来行方女性消防隊」が出場しました。鹿行地区から本大会への出場は初めてで、出場した隊員は「今回の操法大会で練習したことを生かし、地域の防災力向上を目指して活動を続けていきたい」と話していました。

## 第26回 全国女性消防操法大会



## 親 子寄せ植え教室を開催 北浦幼稚園

10月30日(木)、北浦幼稚園で、花や緑に親しみ、育てる機会を通じて、優しさや美しさを感じる気持ちを育むことを目的として、行方市花生産組合による親子寄せ植え教室が開催されました。組合の皆さんによる指導の下、ミニシクラメン・ビオラ・リーフ・チューリップ(球根)等を使い、子どもたちがそれぞれ好きな色の苗を選んで植えました。親子で楽しく、貴重な体験をすることができました。

## 誰もがスポーツに親しむことができる場を みんなのスポーツフェスティバル

10月13日(月・祝)、麻生体育館で「みんなのスポーツフェスティバル」が開催されました。当日は279人が参加し、ボッチャなどのニュースポーツ体験やパン食い競争、おー玉リレーや玉入れと、盛りだくさんの内容となりました。市内の中学生ボランティアと行方市高校生会にも、スタッフとしてご協力いただきました。また、市内女性団体等による焼き芋や美明豚の豚丼、けんちん汁などの「なめがたグルメ」が参加者に振る舞われ、食を通じた本市の魅力を再発見していただける機会になりました。



## スポーツ大会優秀者等を表彰 行方市スポーツ協会

10月13日(月・祝)、麻生体育館で行われたみんなのスポーツフェスティバルの会場で、行方市スポーツ協会表彰式が行われました。各賞は、この1年間に各種大会で優秀な成績を上げ、スポーツに携わる人々の励みとなった方々です。選手名等をご紹介します。

優秀選手賞		
競技種目	選手名	所属等
テニス	瀧崎 悠生	東京学館浦安高 3年
ソフトテニス	大河 愛望	鉢田一高 3年
ソフトテニス	縣 希和	鉢田一高 3年
ソフトテニス	貝塚 ひなた	鹿島学園高 3年
陸上競技	上山 陽向	鉢田一高 3年
陸上競技	藤田 琉里	鉢田一高 2年
ウエイトリフティング	村上 煙輔	玉造工高 1年
ウエイトリフティング	理崎 ゆずは	玉造中 1年
ウエイトリフティング	大塚 結穂	玉造中 1年
弓道	羽生 蓮	清真学園高 2年

競技種目	選手名	所属等
剣道	箕輪 陽葵	鹿島学園高 3年
剣道	小嶋 美空	鹿島学園高 3年
剣道	今泉 夕夏	鹿島学園高 3年
剣道	田山 結菜	麻生中 3年
剣道	高野 鷲太	麻生中 3年
ハンドボール	関川 翔	麻生中 3年
ハンドボール	田中 漢	麻生中 3年
ハンドボール	宮川 なつめ	麻生高 1年
ハンドボール	貝塚 啓斗	藤代紫水高 1年

優秀チーム賞	
競技種目	チーム名
ソフトテニス	行方 STC (中学女子の部)
バドミントン	玉造中女子バドミントン部
ハンドボール	麻生高女子ハンドボール部
ハンドボール	麻生中男子ハンドボール部
剣道	麻生中男子剣道部
剣道	麻生剣友会 (中学男子の部)

優秀指導者賞	
競技種目	指導者名
ソフトテニス	曾根 敏見
剣道	高野 良太
剣道	箕輪 大樹

(敬称略)

**行方の魅力発信広報番組  
「なめトーク」**

Lucky FM 茨城放送(水戸局 94.6MHz、つくば・日立局 88.1MHz、水戸局 1197kHz)で、毎月第2・第4金曜日の午前10時35分から5分間放送しています(「HAPPYパンチ」の番組内)。

行方市民向けの募集・お知らせ情報や、行方市の観光・イベント情報など旬の情報をお知らせします!

令和8年2月1日から、AM放送を休止します。

※本市は、茨城放送およびエフエムかしまと、それぞれ「災害協定」を締結しています。地震や風水害などの大規模災害が発生した際には、放送エリア内において本市の情報をお知らせします。

## エフエムかしまの放送エリアは 鹿行地域でお聴きいただけます



ひるどきナルナの番組内「鹿行ナビ」、毎月第2火曜日の午前11時40分から10分間、行方市の魅力を生中継でお届けします。ぜひ聴いてください。

### ■放送エリア

鹿行地域(鹿嶋市、潮来市、神栖市、行方市、鉢田市)

### ■周波数 76.7MHz

## 良 寛詩をテーマにした書が日展で入選 山口としさん

10月31日(金)から11月23日(日・祝)まで、東京の国立新美術館で開催された第118回日展で、本市在住の山口としさん(雅号:樹香)が、第5科(書)で入選しました。日展とは、毎年秋に開かれる美術団体展で、毎年全国から絵画や書など、合計1万点を超す作品の応募があり、日本で最も規模の大きな総合美術展です。山口さんは「約45年間書道を続けてきて、一度は入選したいと思っていたので、11回目の応募でそれがかなってとてもうれしかった。これからも書き続けていきたい」と語りました。



▲(写真左から4人目) 宮内穂積会長

## 市立小学校4校へ図書カードを寄贈 行方ライオンズクラブ

10月31日(金)、行方ライオンズクラブから市立小学校4校へ、図書カード(総額12万円分)が寄贈されました。贈呈式に訪れた宮内穂積会長は「子どもたちの読書活動のより一層の充実や、学びや感性を育む豊かな読書環境づくりのために活用していただきたい」と寄贈への思いを寄せました。出席した校長先生は「子どもたちの読書活動をさらに推進していきたい」と語りました。

### どうぶつとみんなのいえ日記

## ボールパイソン ▼名前 アルビン(7歳):マイペース 性格 ジャバ(10歳):神経質



### ボール状に丸くなる姿が名前の由来

2025年もあと少しで終わるということで、今年の干支である「巳」にちなんで、ボールパイソンを紹介します。ボールパイソンは、野生下で天敵に見つかると、ボール状に丸くなる姿が名前の由来になっています。臆病な性格の個体が多く、最近ではペットとして飼育されることも多い種類です。どうぶつとみんなのいえには、白色(アルビノ)の「アルビン」と、黒と茶色(ノーマル)の「ジャバ」の、オス2匹が暮らしています。展示場で動いている姿を見ることは少ないです。水の中か隅で丸くなっていることが多いですが、ご飯を食べる時は俊敏に動きます。ご飯めがけて勢よくかかりつき、体全体を使って巻きつきます。そしてゆっくり丸のみしていきます。食べてから消化、排せつされるまでに約1週間ほどかかります。脱皮前は、ご飯を食べない個体が多いです。

### 脱皮前に注目

ヘビは、まぶたがない代わりに皮膚が目を覆っているため、目も脱皮します。そのため、脱皮になると目が白く濁ってくるので、そこに注目して観察してみてください。ヘビたちは、図書室で皆さんをお待ちしています。何か気になることや質問があれば、お気軽にスタッフにお声がけください。



担当飼育員  
鈴木 奏音さん



営業情報など施設の詳細は、右のQRコードからホームページをご確認ください。

皆さまのご来場を心よりお待ちしています。

【問い合わせ】霞ヶ浦どうぶつとみんなのいえ ☎ 0299-55-3928

